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〇第４９回全国ろうあ青年研究討論会 無事閉会しました！ 皆様、本当にありがとうございました！ 

石川県・・・ 

〇今回の大会は、１０年前に石川県で開催されたときと比

べて、インターネット環境が整っていたりパワーポイン

トなどのソフトが使いやすくなっていたりしていたこ

とを実感しました。また、自分にとっては最後の全青研

であり、同じ北信越ブロックの一員として、新潟大会に

参加して本当に良かったです。 

 これからの後輩たちは十分力があるので、今後の活躍に

期待したいです。 

東京都・・・ 

〇私は「スポーツ」の分科会でしたが、閉会式の時に各分

科会の発表を聞いて、非常に勉強になりました。最後の

フィナーレでは、すごく感動して涙が出そうになりまし

た。来年の大分大会も楽しみにしています。 

福井県・・・ 

〇今回の大会に参加してみて、感動しました！３日間、他

の参加者と交流し、聾者・健聴者関係なくお互い親睦を

深めることができてよかったです。実行委員の皆さんが、

これまで準備を進めてこられたおかげだと思います。楽

しかったです！ 

大会最後のインタビュー！ご協力ありがとうございました！ 
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第４９回全国ろうあ青年研究討論会 実行委員会メンバーからの一言 

「今までありがとうございました！」 

目黒健太委員長 

〇全青研が終わり、まだ余韻が残っています。実行委員長と

して、長岡市で開催してよかったと思えました。いろいろ

困難がありましたが、実行委員の仲間の支えがあり、やり

遂げた感じ・・・。今でも感動で涙が出てしまいます。み

なさんの笑顔を見ることができ、最高の全青研になりなり

ました。ありがとうございました(^^♪ 

 

南雲事務局長 

〇初めて挑戦する全国レベルの大会だったが、大成功という

形で幕を閉じることができた！ほぼ毎日、事務局の仕事で

休む暇もない日々だった。けれども、参加者から「楽しか

った！新潟県が大好きになった！」など嬉しい言葉を頂き、

事務局長でよかった！と思えた。 

 

参加された皆様、笑顔と思い出をありがとうございました！ 

神村副委員長 

〇「参加者の皆さん、新潟での３日間はいかがでしたか？」 

最後の閉会の挨拶で壇上からこう聞いたとき、皆さんが一面の拍

手で応えて下さったのを見て「あぁ、新潟で全青研をやってよか

った」と実感しました。 

 今後はこの経験をお互いの地域での活動に活かしていきましょ

う！参加者の皆さん、本当にありがとうございました。 

倉又広報部長 

〇１１月２１～２３日、新潟県長岡市で行われた「第４９回全

国ろうあ青年研究討論会」は、大きなトラブルもなく無事に

終了致しました！これも大勢の参加者のお陰です。ここでは

語り切れないほど、感謝の気持ちでいっぱいです。今思い起

こせば、大会までは準備に追われて忙しい日々でした・・・

しかし、終わってみると「ああ、頑張ってきて良かった」と

心からそう思います。 最後の速報になりますが、今までの

速報を見て頂いた皆さまに心よりお礼を申し上げます。 

 

若井会計部長 

〇みなさんの温かいご協力とご支援のお陰で無事に大会を

終えることができました。記念品のお米はどうでしたか？

家族や恋人と一緒に味わえましたでしょうか？今思い出

すと色々とドラマが沢山あり、そのドラマを再現しもう一

度見たい感じがします。思い出すだけで涙が出そうです！ 

参加者の皆さん、本当にありがとうございました！ 

目黒美帆企画設営部長 

〇皆さんのお陰で、全青研は無事に終了し、成功できまし

た。皆さんのご協力に感謝しております。 

企画設営部メンバー全員が揃ったのは大会当日でした

が、一致団結し、それぞれの個性を発揮してきました。 

 良いチームワークでまとまることができ、うれしく思っ

ております。最高の仲間となりました。 

 一生忘れられない思い出の１つとなりました。 

 ありがとうございました！ 


